
Je suis un enfant
J’ai des droits 

J’ai le droit d’aller à l’école

J’ai le droit d’être aimé

J’ai le droit d’être entouré de ma famille

J’ai le droit de manger

J’ai le droit d’avoir un toit

J’ai le droit de rire 

J’ai le droit de jouer

J’ai le droit de rêver

                           

J’ai le droit d’être protégé contre la violence

                           

J’ai le droit de parler

J’ai le droit d’être soigné 

J’ai les mêmes droits que les autres enfants

J'ai le droit d'être traité avec respect

J’ai le droit d’avoir une vie privée

J’ai le droit d’être qui je suis 

Ce document est facile à lire
et a comprendre 
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